

風月の芸術祭 in 白河

風月の芸術祭開催

8月から9月にかけて、福島県白河市で開催される「風月の芸術祭in白河」が開催されます。隔年開催の現代アートの祭典で、本市では令和2年、令和4年に続き3回目の開催となります。

「風月」とは…

江戸時代の陸奥国白河藩主、松平定信公の雅号「風月」に由来します。風月は、清風と明月。秋の自然、風物に親しむことや、風流に親しんで詩歌を創作することを示し、自然を愛で、文化を享受する心を伝えるものです。



▲Aya Flore Cazalisさん

アーティスト
Aya Flore Cazalisさん

今年の2月28日から3月8日まで本市に滞在し、作品を制作したフランス人の版画家です。フランスのストラスブールを拠点にさまざまな国際展に出品しています。

白二中美術部でも木版画のワークショップを実施しました。今回の滞在制作や中学生によるワークショップによって、どのような作品が生まれたのか、芸術祭にご期待ください。

文化振興課 内2341



▲白二中ワークショップの様子



高齢者 Vol.61 あったか広場

高齢福祉課高齢者支援係 ☎ 5519

認知症は病名ではありません

認知症は、いろいろな原因で動きが悪くなったり、脳の細胞が死んでしまったりすることで、さまざまな障害が起こり、生活に支障が出ている状態を指します。

認知症を引き起こす病気のうち、もっとも多いのは、脳の神経細胞がゆっくりと死んでいく「変性疾患」と呼ばれる病気です。アルツハイマー病、前頭側頭葉変性症、レビー小体病などがこの「変性疾患」にあたります。

もの忘れと認知症の違いって？

もの忘れ	認知症
● 脳の生理的な老化	● 脳の神経細胞の変性や脱落
● 体験したことの一部を忘れる	● 体験したことの全てを忘れる
● あまり進行しない	● だんだん進行する
● 自覚がある	● 自覚がない
● 日常生活に大きな支障はない	● 日常生活に支障をきたす

認知症の人は理解力が落ちているものの、感情面はとても繊細です。認知症のことを理解して、さりげなく自然で優しいサポートを心がけましょう。

